

Thema: Prater Wien

Autor: Norman Schenz

Seite 39



# Adabei

NORMAN SCHENZ

Wussow & Co. auf dem Wiener Wiesn-Fest

## Schaulaufen in Tracht

Mehr als 50.000(!) Gäste in den ersten Tagen des Wiener Wiesn-Festes können nicht irren. Grillhenderl, Bier und die gute Laune in den Zelten sind verlockend... Auch für die heimische Prominenz.

Kabarettistin Andrea Händler nahm dafür am Mittwoch wahre Strapazen auf sich. „Ich hatte einen Bandscheibenvorfall – aber heute wollte ich nicht fehlen!“, erzählte sie im Beisein von Kollegin Dolly Schmidinger bei der Verleihung der Goldenen Ehren-

zeichen der Gastronomie Wien. Und da schauher, das TV-Ehepaar Barbara Wussow und Albert Fortell gab sich ein Stelldichein: „Der Spaß-Faktor hier ist gewaltig.“ Fanden auch Publikumsliebbling Marianne Mendt und Musical-Stimme Caroline Vasicek.

Es ging Schlag auf Schlag weiter. Nachdem Designer La Hong seine Dirndl über den Laufsteg schickte, eröffnete Sängerin Conchita Wurst das Rosa Wiener Wiesn-Fest. Es war bunt, schrill und „a Riesengaudi“.



◀ **Goldenen Ehrenzeichen der Gastronomie Wien: Neben zahlreichen VIPs wurden auch Schmidinger und Händler (kam trotz Bandscheibenvorfall) geehrt.**



„Ausgezeichnet!“ Albert Fortell und Barbara Wussow im Festzelt.



▲ Die Pracht der Tracht: Designer La Hong mit Models Ella und Anna.



▲ Rosa Wiener Wiesn-Fest mit Conchita Wurst (re.).



▲ Caroline Vasicek mit Gastronom Ronnie Gutharc. Publikumsliebbling im Festzelt: Marianne Mendt feierte mit. ▶



Fotos: Kristian Bissart (6)